

bebida y estudiada y de acuerdo con los planes establecidos al efecto. Roosevelt ha sido elegido nuevamente la primera magistratura, y John D. Rockefeller vicepresidente.»

«Ante la reciente reunión del consejo que tuvo lugar en Cleveland y el nombramiento de Alfred Landon, del Estado de Ohio, a la presidencia de la nación, el movimiento iniciado en Springfield en forma difusa se había tomado forma y tenía por objeto el derrocamiento de los Estados Unidos y devolverlos a su estado primitivo. Están de más los detalles. El gran motivo de la cruzada es el patriotismo. El símbolo de la cruzada es el águila. Podría haberlo sido cualquier otro símbolo, pero el hombre siempre un símbolo. Un símbolo que ha sido el águila de los Estados Unidos en la guerra. Comenzado, por salvar a la nación de los teóricos pseudo-economistas, de los representantes del imperialismo, de los partidarios de la centralización, de los falsos idealistas y de los oportunistas a sueldo que tienen actualmente en sus manos los destinos del país.»

¿De qué le sirven a Francia las simpatías de los débiles?

\* \* \*

De un telegrama de 24 de junio, en que eran transmitidas las principales partes del discurso que acababa de pronunciar el ministro de guerra inglés, Duff-Cooper, recorto este trozo:

«*Todo lo que creemos fielmente antes, se cubre hoy de ridículo. Se nos dice que el individuo ya no cuenta en lo absoluto, y que solamente importa la raza. En este mismo instante se predica en Europa que la libertad es un falso ideal y que obedecer a la fuerza es la más noble actividad humana. Tales predicas no son nuevas, son tan viejas como la tiranía misma, y son completamente ajenas a la civilización occidental. Finalmente se predica que la guerra misma es cosa deseable y que el espíritu juvenil debe impregnarse con el ideal; que luchar contra sus semejantes es cosa propia de la naturaleza humana, y que la muerte en el campo de batalla debe ser nuestra suprema ambición. Para nosotros tales ideales son detestables. Creemos que encierran peligros enormes, y que si los permitimos triunfar, serán una calamidad para el mundo.*»

¡Muy bien! Pero Inglaterra parece entumecida. Habituada a llegar de última, ¿no le estará cogiendo demasiado tarde esta vez?

\* \* \*

«... desde el Canadá hasta la Argentina, haciendo simpatías Francia, por los políticos y diplomáticos ante la guerra de la revolución española. Es tan fácil, Francia, que uno de dichos diplomáticos hasta decir con infinita torpeza:

Hubert Bourgin, agregado de la Universidad y doctor en letras, acaba de publicar en Francia un pequeño libro muy importante para quien desee tener en breve una idea acertada de las cuestiones sociales.